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Information Testangebot Corona-Antigen-Schnelltest  
 

 
 

Die Unterallgäuer Werkstätten fragen alle Mitarbeiter: 

Möchten Sie einen Corona Selbsttest machen? 

Das Corona Virus soll sich nicht weiter ausbreiten 

 

Sie machen beim Selbst-Test mit. Damit schützen Sie alle 

Personen in der Werkstatt.  

Sie helfen uns das Corona Virus zu finden. 

 

Bitte machen Sie Ihre Selbst-Tests immer vor der Arbeit. 

Am Montag und am Mittwoch.  

 

Eine Anleitung bekommen Sie mit dem Selbst-Test. 

Die Bilder auf der Anleitung erklären den Selbst-Test. 

 

 

 

Was müssen Sie tun wenn der Test negativ ist: 

Sie können zur Arbeit kommen. 
 

Negativ bedeutet: 

Der Selbst-Test zeigt keine Corona Viren an. 

 

 

Was müssen Sie tun, wenn der Test ungültig ist: 

Wenn Sie sich gesund fühlen, kommen Sie zur Arbeit. 

Wenn Sie keine Kontakte zu kranken Personen hatten. 

Dann kommen Sie zur Arbeit. 
 

Ungültig bedeutet: 

Der Selbst-Test geht nicht.   

 

 

Was müssen Sie tun wenn der Test positiv ist: 

Sie bleiben zuhause. Sie gehen nicht zur Arbeit. 

Rufen Sie ihren Hausarzt an.  

Oder rufen Sie beim Gesundheitsamt an. 

Rufen Sie Ihren Gruppenleiter an. 
 

Positiv bedeutet: 

Der Selbst-Test zeigt Corona Viren an. 

 

 

 



 

 

 

Wir wollen den Corona Virus schnell finden.  

Helfen Sie uns dabei.  

Es ist wichtig, dass viele Menschen mitmachen.  

Machen Sie zwei Mal in der Woche den Selbst-Test.  

Dann kann sich das Corona Virus nicht so schnell 

verbreiten.  

 

 

Deshalb halten wir uns weiter an die Regeln aus dem 

Informationsheft Corona.  

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Unterallgäuer Werkstätten 

Team Leichte Sprache 


